

EL AGUILA BONELLI SOBREVUELA DE NUEVO ANTOÑANA



El diputado general de Álava, Ramiro González, soltó en Antoñana 6 ejemplares de aguila bonelli para lograr su habitabilidad en el territorio alavés. De los cinco pollos, 3 se han criado en cautividad en Francia y 2 se recogieron en nidos naturales en Andalucía. La hembra, recogida en Martioda y rehabilitada en el centro GREFA de Madrid tras un accidente, procede de Francia.

La suelta forma parte del proyecto europeo Life Aguila que busca asentar y, posteriormente, reforzar la población de esta especie en peligro de extinción.

El máximo responsable de Diputación se acercó a Antoñana para conocer en primera persona las novedades del proyecto. Destacó el importante papel de Alava a favor de la diversidad.





La diputada foral de Asuntos Sociales y la directora del servicio recibieron a la Junta Administrativa en Diputación para analizar los programas de ayudas 2018 dirigidos a la renovación de equipamientos de los centros sociales y para la implantación de nuevas actividades para la Tercera Edad.



El domingo 13 de mayo celebramos en Antzoñana la XXIV Feria de Primavera. Nos acompañaron las diputadas forales de Cultura, Euskera y Deporte y de Promoción Económica de Diputación Foral de Alava así como la directora de Desarrollo Rural del Gobierno Vasco.

De la mano del Gobierno Vasco (NEIKER) y la Universidad del País Vasco se está trabajando en el posible desarrollo de un proyecto apícola que tiene como protagonista la abeja autóctona.



AUZOLAN-VEREDA
Parcheo de camino

NUEVA ILUMINACIÓN PARA ANTOÑANA



Durante este periodo hemos mantenido dos encuentros para propiciar la sustitución de las luminarias de Antoñana por el sistema LED.

Nos hemos reunido con la técnico de Medio Ambiente de la Cuadrilla y con el responsable del ADR-Izki para preparar la documentación necesaria con la que obtener las ayudas que, en esta materia, ofrecen Ente Vasco de Energía y el programa LEADER del Gobierno Vasco.

Se estima que con el nuevo alumbrado se conseguirá más de un 50% de ahorro en el consumo energético. Ofrece también una mayor luminosidad.



PROGRAMAS DE EMPLEO COMARCAL

El Gobierno Vasco (Lanbide) ha subvencionado a través de la Cuadrilla de Kanpezu-Montaña Alavesa un programa de empleo que ha supuesto la contratación de 5 personas durante 6 meses para realizar diferentes trabajos en el municipio. El programa ha estado gestionado por el Ayuntamiento de Kanpezu que ha hecho el siguiente reparto estimado de tiempos y personal según localidad:

ANTOÑANA 3 días/ 3 personas

BUJANDA 3 días / 3 personas

OTEO 3 días / 3 personas

ORBISO 3 días / 3 personas

SANTA CRUZ DE CAMPEZO 5 MESES / 5 PERSONAS

FESTEJOS POPULARES Y ACTIVIDADES

- 1.- Actuación coral en la iglesia de Antoñana el 1 de julio a las 12:30 horas.
- 2.- Semana cultural del 2 al 7 de julio . Taller de manualidades, cine infantil, charla de Angel Alda “Historia de Antoñana” y visita guiada con Oscar Anzuola.
- 3.- Actuación de dantzaris en el frontón el 7 de julio a las 20 horas.
- 4.- Salida a Hondarribia (playa) el 12 de julio a las 8 horas.
- 5.- Representación teatral “Por 5000 ducados de plata” el 14 de julio a las 19 h.



Con motivo de la celebración de la XXIV Feria de Primavera las celdas de la antigua cárcel de Antoñana (1625) acogieron la exposición fotográfica de Aitor Arenaza.



Zorionak Vicente!!
Zorionak Felipa!!
Nuestra felicitación a Vicente y a Felipa en su 96 y 94 cumpleaños.
Beti gazteak!!!

OPINION CIUDADANA: Un espacio destinado a tus colaboraciones



Bajo el título “Verdor de Primavera” en Antoñana-Montaña Alavesa Aitor Arenaza nos cede esta imagen fotográfica para su inclusión en estas páginas.
Eskerrik asko, Aitor.